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学
校
行
事 

『
人
間
関
係
力
』 

 

校
長 

 

吉
田 

寿 

 

「
校
長
先
生
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
」
校
長
室

前
で
、
部
活
を
終
え
て
帰
宅
し
よ
う
と
し
て
い
る
三
年

生
が
話
し
か
け
て
き
ま
し
た
。
本
校
で
は
、
生
徒
に
読

ま
せ
た
い
新
聞
記
事
を
、
校
長
が
選
ん
で
『
時
代
を
読

む
』
と
名
付
け
た
プ
リ
ン
ト
に
し
て
全
校
生
徒
に
配
っ

て
い
ま
す
。
あ
る
記
事
の
内
容
が
そ
の
生
徒
の
琴
線
に

触
れ
た
よ
う
で
、
お
礼
を
言
っ
て
く
れ
た
の
で
し
た
。 

 

そ
の
次
の
日
の
こ
と
で
す
。
あ
る
若
手
の
先
生
が
校

長
室
に
来
て
、「
校
長
先
生
、
別
に
用
事
が
あ
っ
て
き
た

わ
け
で
は
な
い
の
で
す
が
、
し
ば
ら
く
お
話
を
伺
っ
て

な
い
の
で
、
お
時
間
が
よ
ろ
し
け
れ
ば
お
話
を
し
て
い

た
だ
け
な
い
で
し
ょ
う
か
。」
と
い
う
の
で
す
。
役
に
た

つ
話
な
ど
で
き
ま
せ
ん
が
、
元
気
が
で
る
よ
う
な
会
話

を
暫
時
か
わ
し
ま
し
た
。 

 

目
上
の
人
間
の
胸
に
素
直
に
飛
び
込
ん
で
行
き
、
爽

や
か
な
感
動
を
残
す
こ
と
な
ど
、
簡
単
に
は
で
き
ま
せ

ん
。
本
校
で
は
、
努
力
目
標
の
一
番
目
に
「
人
間
関
係

力
の
育
成
」
を
掲
げ
て
い
ま
す
が
、
ま
さ
に
人
間
関
係

力
の
好
例
で
す
。
嬉
し
く
て
家
族
に
自
慢
す
る
と
と
も

に
、
何
人
か
の
保
護
者
の
方
に
も
お
話
し
し
ま
し
た
。

大
村
城
南
高
校
に
は
、
こ
う
い
う
生
徒
や
先
生
が
い
る

と
思
う
と
、
胸
を
張
れ
ま
す
し
、
活
力
も
湧
い
て
き
ま

す
。
生
徒
、
保
護
者
、
教
職
員
が
大
村
城
南
高
校
で
よ

か
っ
た
と
思
え
る
機
会
を
少
し
で
も
増
や
し
て
い
け
る

よ
う
今
後
さ
ら
に
尽
力
い
た
し
ま
す
。 

歓迎遠足 ４月２８日（火）、歓迎遠足に行きました。場所は岳の木場公園です。 

 

  

 

 
当日は、やや曇り空でしたが、生徒会による新入生歓迎行事等を行いました。往復、約１２ｋｍの 

距離を歩き、新入生・職員・生徒の親睦を深めることができました。 

 
 

生徒総会 

  

5月 12日（火）、生徒総会を行いました。 

議長を選出後、会計報告等が行われました。各クラス代表者からは学校生活をさら

に快適にするために多くの意見が出されました。 

議長の選出 クラス代表者からの提案 

 

生徒からの要望に答える職員 

岳の木場公園に向かって出発！ 
吹奏楽部による歓迎の演奏 昼食後のレクレーション 
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系
列
紹
介 

 

福祉系列では、介護福祉士国家試験全員合格を目標に、日々の学習や施設実習に取り組んでいま

す。卒業生も学校をよく訪れ仕事のやりがいや大変さについて、後輩に向けて話してくれます。卒

業後も、新たな目標に向かって頑張っているお２人のメッセージをお伝えします。 

 
介護福祉士を取得し、看護学校へ進学したＮさんより 

 

高校の時よりも課題の量もテストの量も増えて大変になりましたが 

自分がなりたい職業の勉強ができて毎日が充実しています。城南の 

福祉系列で学んだ、根拠に基づいた実践を行うことの大切さや様々な 

壁を乗り越えて資格取得できた自信を糧に、これからも頑張って行きた 

いと思います。在校生の皆さんも、進路実現に向けて頑張ってください。 

 

有料老人ホームに就職した介護福祉士のＨさんより 
 

社会人になって 2ヶ月程経ちましたが、学生とは違い本当に厳しい世界 

だと感じています。接遇研修が終わり、今は介護の現場で１つでも仕事を 

覚えようと毎日走りまわっています。私が配属された施設は新しくできた 

施設なのでオープニングスタッフとして先輩職員や同期と力を合わせて 

日々奮闘しています。皆さんが今できることは、将来へのイメージを 

しっかり持ってそのために行動することだと思います。また、どこへ行って 

も挨拶や基本的なマナーは必要なので、先生方に注意されたことや教わったことを 

しっかり受け止め実行して身につけてください。皆さん、応援しています、私も頑張ります。 

 

 

 

福祉系列紹介  ～平成26年度 介護福祉国家試験 合格率１００％～ 

 

学
年 

４月１５日（水）～１７日（金）にかけて、１年生は規律と相互理解を目的に、佐世保青少年の天地に

て宿泊研修を行いました。集団での生活や学級ごとの活動、オリエンテーリングなどを通して、親睦を深

めることができました。 

 

 

 

1 年生 宿泊研修 
集団行動 

オリエンテーリング 

校歌指導・発表会 

 

オリエンテーリング 

部
活
動
よ
り 

【放送部】 

６名の新入部員を迎えて、昼休みの放送などの定時放送、諸行事や司会や機材の調整、コ

ンテストへの参加などを中心に毎日活動しています。５月２４日に実施されるＮＨＫ杯全国

高校放送コンテスト県央地区大会へ向けて、ただいま練習中です。 
 


